
  ÉDITORIAL Septembre 2024 

 

Chères Concitoyennes, chers Concitoyens, 
 

En ce début de mois de septembre, je tiens à vous adresser, au nom de l’ensemble du Conseil Municipal, 
mes meilleurs vœux pour cette rentrée. J’espère que chacun d’entre vous a pu profiter de la période estivale 
pour se ressourcer et passer des moments agréables en famille ou entre amis. 
 

Cet été, bien que souvent synonyme de détente pour beaucoup, a été marqué par un engagement constant de 
vos élus. Nous avons redoublé d’efforts pour faire avancer plusieurs dossiers importants pour notre 
commune. Suivre l’avancée des travaux, préparer la rentrée scolaire, et engager des discussions sur les 
problématiques locales ont été nos priorités. Nous n’avons cessé de travailler pour améliorer votre 
quotidien et assurer un cadre de vie agréable pour nous tous. 
 

Les nombreux travaux réalisés témoignent de cet engagement. Le projet de vidéosurveillance, essentiel 
pour renforcer la sécurité de notre village, avance à grands pas. Les installations débuteront fin septembre, 
pour une mise en service prévue au dernier trimestre de l’année. La deuxième phase, qui concernera le parc 
intergénérationnel et le City stade, sera réalisée au cours du premier semestre 2025. Parallèlement, le projet 
de passerelle au niveau de la Maison de Santé Pluridisciplinaire (MSP), qui reliera les deux ailes de 
papillon de notre village, débutera courant octobre-novembre. Enfin, les travaux d’enfouissement de la 
rue du Bois et de l’impasse de la Forêt Fleurie ont bien progressé cet été, respectant ainsi le calendrier 
initial. Nous sommes déterminés à poursuivre sur cette lancée pour offrir à tous un cadre de vie sécurisé et 
modernisé. 
 

Ainsi, les écoles, au cœur de notre village, ont également bénéficié de toute notre attention. Je suis 
heureux de vous informer que le planning des travaux a été respecté malgré cette période estivale. Je tiens à 
remercier les entreprises qui se sont mobilisées pour tenir les délais et atteindre les objectifs. Les premiers 
résultats sont déjà visibles, et les parents peuvent constater les améliorations apportées pour offrir à nos 
enfants un environnement de travail rénové et sécurisé. Malgré les chantiers en cours, nous avons veillé à 
ce que la rentrée scolaire se déroule dans les meilleures conditions possibles, assurant ainsi un accueil 
chaleureux et agréable pour les enfants du village. 
 

 



De plus, pour maintenir le bon état de notre patrimoine communal et garantir un cadre de vie agréable pour 
tous, l’arrivée d’un nouvel employé technique au 1er septembre était devenue indispensable. Nous avons 
donc le plaisir d’accueillir M. Jérémie BISSEY. Ce renfort permettra de prendre en charge les travaux 
d'entretien des bâtiments publics et des espaces verts. C’est grâce à ces efforts constants que nous 
préservons la qualité de notre environnement quotidien. J’en profite pour rappeler à chacun d’entre vous 
que l’entretien des trottoirs reste une responsabilité citoyenne et partagée. Il est important de désherber 
devant chez soi, de couper les haies en limite de propriété pour qu'elles ne débordent pas sur la voie 
publique, et de respecter les règles de stationnement. Les trottoirs sont réservés aux piétons, et il convient 
de se garer sur les places de parking prévues à cet effet. En respectant ces consignes, nous contribuons 
ensemble à la beauté et à la sécurité de notre village. 

Sur le plan de la santé, plusieurs changements sont intervenus cet été. Le Dr THANACODY a transformé 
l'ancienne pharmacie en un centre de médecine esthétique, où il reçoit ses patients depuis le 2 septembre. A 
propos de la pharmacie, Mme Mélanie SARRON succède à M Pérumal THANACODY depuis le 01 juin 
2024. Nous sommes très heureux de l’accueillir et souhaitons à son prédécesseur une belle retraite. Dans   
la Maison de Santé, Mme Nadège NOËL hypnothérapeute, a pris la relève de Mme Nelly CHEVASSON 
et nous accueillerons prochainement Mme Hélène PUCET, sage-femme, qui rejoindra notre équipe 
médicale. Cependant, nous faisons face à un défi majeur concernant le laboratoire d’analyse médicale. Il 
existe un risque important de désengagement du CHU de Dijon. Cela pourrait entraîner la perte de 
ce service sur notre territoire. La pérennité de ce laboratoire dépend principalement de sa 
fréquentation et de sa promotion auprès des communes avoisinantes. Une fois parti, le CHU ne 
reviendra pas. Nous devons mesurer notre chance de bénéficier d’un tel service et d’une 
collaboration avec le CHU de Dijon. Je ne pourrai empêcher sa fermeture si le nombre de patient 
reste le même et n’évolue pas positivement. Sachez que les défaillances informatiques qui avaient affecté 
le laboratoire jusqu'en juin ont été résolues, et le nouveau système fonctionne désormais aussi bien que 
dans les laboratoires privés. Il est crucial que chacun d'entre nous soutienne ce service pour qu'il 
continue d'exister. 
 

Enfin, j’aimerais attirer votre attention sur un moment fort qui aura lieu dans les prochaines semaines. Le 
22 septembre à 11h, dans le cadre des 80 ans de la Libération, nous rendrons hommage aux 6 
aviateurs Britanniques et Canadiens décédés lors du crash de leur avion le 26 juillet 1944.  Une 
cérémonie se déroulera au niveau de la stèle du Bois du Roy. Cet événement sera marqué par la 
présence du préfet de la région Bourgogne-Franche-Comté, préfet de la Côte-d’Or, Frank Robine. Plus 
qu’une simple commémoration, cet hommage est un rappel de l’importance du devoir de mémoire. Il est 
essentiel de ne jamais oublier les sacrifices faits pour notre liberté et de transmettre cet héritage aux 
générations futures. J’espère que vous serez nombreux à venir honorer la mémoire de ceux qui ont lutté 
pour notre pays et notre liberté. 
 

Pour conclure, je tiens à réaffirmer que le Conseil Municipal reste pleinement engagé pour vous servir. Les 
défis sont nombreux, comme en témoignent les récentes difficultés liées au SMICTOM et au non-
ramassage des poubelles, ou encore les discussions avec le Syndicat de la Racle (SINOTIV’EAU) 
concernant l’interdiction de toute nouvelle urbanisation et construction de piscines dans notre village. Nous 
continuons de travailler sans relâche avec ces syndicats pour trouver des solutions qui répondent aux 
besoins de la commune et à vos besoins. Je reviendrai vers vous pour ces deux derniers points au fur et à 
mesure des avancés des dossiers. 
 

Le Conseil Municipal et moi-même restons pleinement engagé pour vous servir. Ensemble, nous 
continuerons à œuvrer pour le bien-être de tous et la préservation de notre village tout en assurant son 
évolution et son adaptation aux problématiques actuelles. Je vous remercie pour votre confiance et vous 
souhaite une excellente rentrée à toutes et à tous. 

             Bien fidèlement,  

             Gilles BRACHOTTE 


